

## Fortbildungen der Bezirksärztekammer Frankfurt



Foto: Vlassios Spilmaris

Gelungene Fortbildung der Bezirksärztekammer Frankfurt: Prof. Dr. med. Oliver Dörr, Prof. Dr. med. habil. Ahmed Madisch, Dr. med. Cornelia Jaurisch-Hancke, Dipl.-Psych. Frank Seibert-Alves, BMedSci (alle von links).

Die Bezirksärztekammer Frankfurt lädt zu einer neuen Reihe von Fortbildungsveranstaltungen ein. Zum Auftakt ging es Anfang Juli 2024 um „Neue Leitlinien in der Inneren Medizin“.

Inhaltlich verantwortet wird die Reihe vom neuen Fortbildungsbeauftragten der

des Vorstandsvorsitzenden und Medizinischen Vorstands der Universitätsmedizin Mainz übernommen hat und deshalb nicht mehr zur Verfügung stand.

Im ersten Vortrag widmete sich Prof. Dr. med. Oliver Dörr vom CCB Frankfurt den neuen ECS-Leitlinien zum Akuten Ko-

ronarsyndrom und dabei insbesondere der Frage: „Gibt es überhaupt etwas Neues?“ Dr. med. Cornelia Jaurisch-Hancke von der Deutschen Klinik für Diagnostik (DKD Helios Klinik) in Wiesbaden stellte danach die neue Versorgungsleitlinie Typ-2-Diabetes unter besonderer Berücksichtigung der neuen Therapieziele vor. Zum Abschluss gab es dann noch ein kurzes Update zum Bakterium *Helicobacter pylori* durch Madisch selbst. Zu der rundherum gelungenen Veranstaltung hatten sich 65 Ärztinnen und Ärzte angemeldet, die sich durch viele Fragen auch sehr aktiv beteiligten. Abschließend lud der Bezirksärztekammervorsitzende Dipl.-Psych. Frank Seibert-Alves, BMedSci zu den nächsten geplanten Terminen ein:

• **4. September und**  
• **11. Dezember 2024**

**Dipl.-Psych. Frank Seibert-Alves, BMedSci**  
Vorsitzender der BezÄK Frankfurt

- **4. September und**
- **11. Dezember 2024**

**Dipl.-Psych. Frank Seibert-Alves, BMedSci**

Vorsitzender der BezÄK Frankfurt

## Goldenes Doktorjubiläum

17.09.: Dr. med. Karl-Heinz Hamsch, Darmstadt  
17.09.: Dr. med. Reinhard Rüttger, Fulda  
17.09.: Prof. Dr. med. Ludwig Spätling, Künzell  
19.09.: Dr. med. Annette Gorlt, Frankfurt  
19.09.: Dr. med. Ursula Nemeč-Held, Bad Homburg  
20.09.: Dr. med. Alfred Münch, Immenhausen

20.09.: Dr. med. Jürgen Thies, Kassel  
20.09.: Dr. med. Manfred Möller, Rodenbach  
27.09.: Dr. med. Jürgen Schlosser, Kassel  
05.10.: Dr. med. Hermann Schmid, Glashütten  
07.10.: Dr. med. Christoph Hortmann, Rüsselsheim  
07.10.: Dr. med. Peter Habermann, Petersberg

09.10.: Prof. Dr. med. Dr. h.c. Reinhard Bretzel, Lahnau  
17.10.: Dr. med. Hildegard Bonczkowitz, Kelkheim  
23.10.: Dr. med. Klaus-Georg Wenzel, Limburg  
23.10.: Dr. med. Robert Wallenborn, Rödermark  
23.10.: Dr. med. Klaus Martin, Rasdorf  
23.10.: Dr. rer. nat. Dipl.-Phys. Kurt Voelcker, Heppenheim  
30.10.: Prof. Dr. med. Gerhard Mall, Neckargemünd

**PD Dr. med. Götz Ulrich Grigoleit**, Chefarzt der Klinik für Hämatologie, Onkologie und Immunologie am Klinikum Kassel, ist am 30. Juli 2024 im Alter von nur 54 Jahren plötzlich und unerwartet verstorben. Grigoleit hatte erst in diesem Frühjahr die Leitung der Onkologie von Prof. Dr. med. Martin Wolf übernommen. „Wir haben ihn in diesen wenigen Monaten als sehr freundlichen und positiven Menschen und

als exzellenten Kollegen kennenlernen dürfen. Er wollte die Klinik im Sinne seines Vorgängers weiterentwickeln und hat eine große Expertise sowie viele Ideen mitgebracht, die er in den kommenden Monaten und Jahren bei uns umsetzen wollte. Dies wird nun nicht mehr möglich sein und das ist für alle im Team sowie für die Patientinnen und Patienten unsagbar traurig“, so Dr. Michael Knapp, Vorstands-

vorsitzender der Gesundheit Nordhessen Holding AG, in einer Mitteilung.

PD Dr. med. Götz Ulrich Grigoleit  
\* 15.06.1970  
† 30.07.2024



Foto: GNH/N. Wefers